GRANADA

Encierro de trabajadores en el hospital de Loja para exigir su "apertura total"

 Critican la "falta de sensibilidad" de la Junta hacia un centro que todavía no tiene urgencias ni área de hospitalización

Paco Castillo LOJA

109 Integrantes de la Asociación de Profesionales Afectados de los Hospitales de Loja y Alcalá la Real (APAHLA) iniciaron aver un encierro en el centro hospitalario lojeño para reclamar a la Junta de Andalucía sus puestos de trabajo con la apertura total del centro, que actualmente no dispone de urgencias ni de área de hospitalización. Los profesionales han anunciado que las protestas continuarán de manera indefinida hasta que tengan una respuesta por parte de la Consejería de Salud acerca de su situación.

Los profesionales indicaron ayer que el encierro es la respuesta a "la falta de sensibilidad" de la Junta de Andalucía, y especialmente, dicen, de su presidenta, Susana Díaz, de su consejera de Salud, María José Sánchez, y de su consejera de Hacienda, María Jesús Montero. Las representantes de unos cargos políticos que según los denunciantes no han sabido "resolver el gravísimo problema creado por la propia Junta a los 140 profesionales que aprobaron sus procesos selectivos hace casi cinco años en el caso de Alcalá La Real y, casi cuatro años en el caso de Loja, y sin expectativas de poder firmar sus plazas".

En esta reivindicación cuentan con el apoyo de la Plataforma para la Total Apertura del Hospital de Loja (formada por PP, IU, CpL,

Podemos, UPyD y Equo y por UGT, CCOO, SATSE, CGT, Sindicato Médico, SAE y CSIF). Así, apelan a la "responsabilidad, la coherencia y al respeto de la administración andaluza para cumplir con los compromisos adquiridos con sus ciudadanos y sus profesionales sanitarios", por lo que reclaman la apertura de los dos hospitales. Loja v Alcalá La Real con toda su cartera de servicios. Una petición "publicada y

Raquel Romero Presidenta APAHLA

Imaginense las ganas de estar en Nochebuena aquí, pero tenemos que luchar por nuestra plaza"

prometida hace cuatro y cinco años respectivamente"; y "la inmediata firma de plazas de todos los profesionales que aprobaron ambas oposiciones".

Por todo ello, exigen un compromiso serio por parte de la Consejería. "Llevamos casi cuatro con esta situación. Entendemos que para la administación en general, los años y los meses no corren, pero para las personas que nos falta el dinero a final de mes y para quienes pueden perder sus casas es mucho un mes, dos o un año". Asimismo, señalan que se han visto obligados a tomar una decisión "que es muy dura", pero insisten en preguntar "¿dónde está el dinero que había para nuestras plazas y para este hospital?".

Raquel Romero, presidenta de APAHLA informó que han tratado de organizarse para establecer turnos, ya que muchos compañeros están trabajando, "pero la situación requiere de ese esfuerzo". Según anunció hay entre 10 y 15 personas en cada uno de los turnos que se han establecido para llevar a cabo esta reivindicación por la mañana, tarde y noche. Romero señaló que van a seguir con esta postura "hasta que recibamos una llamada y nos digan la verdad, que es lo que queremos y si nos tienen que decir que no se va a abrir Loja, que lo digan".

En el día del sorteo de Lotería de Navidad, Romero comparó su situación con la de alguien a quien le toca la lotería y va a una administración y le dicen que no hay dinero. Es muy duro, sobre todo porque llega un momento en el que hay que plantearse hacer cosas que socialmente son 'asquerosas' y más en estas fechas". Y continúa: "Imagínense las ganas que tenemos de estar una Nochebuena aquí, ninguna, pero tenemos una plaza y tenemos que luchar por ella", dijo

Los trabajadores señalaron que les habían dicho que les iban a dar una solución, como muy tarde, entre el 20 y 30 de noviembre, y confiesan sentirse "sin esperanzas". Aunque advirtieron de que su intención no ha sido politizar el tema, pero recordaron que "llega un momento en el que o cambias tu forma de parecer o no te escucha nadie".



Momento de la protesta a las puertas del Hospital de Loja.



SOMOS PROFESIONALES ESPECIALIZADOS EN EL AHORRO DE IMPUESTOS, ORGANIZACIÓN DEL PATRIMONIO DEL EMPRESARIO, RELEVO GENERACIONAL Y PROTOCOLO FAMILIAR. CONSULTENOS

MALAGA - A CORUÑA - GADIZ - BADADOZ

PLAZA DE LA SOLIDARIDAD. Nº 12 - 5 CP 29003 - MÁLAGA

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red los días: <u>26 y 29 de</u> diciembre de 2014;

Nº Descargo: 5421267

26/12/2014 de 08:30 a 18:30 horas

Afecta a: C/ San Miguel, Rb/ Del Sofillo y zonas próximas. N° Descargo: 5364487, 5365259, 5365267

29/12/2014 de 08:00 a 15:00 horas

Afecta a: Ur/Alfa Mar, Ur/Las Golondrinas, Cr/Málaga y zonas próximas.

29/12/2014 de 08:00 a 15:00 horas